



岡山市立岡輝中学校 学校通信 第4号
 発行者 岡山市北区岡町12-17 花房 朋子
 発行日 令和4年 6月 15日(水)

行ってきました! 大山研修!

5月26日(木), 27日(金)の2日間、2年生が大山研修に行ってきました。実に3年ぶりの宿泊を伴う研修となりました。心配された天候でしたが、日程を変更するなどをして、予定していた内容を実施することができました。何ヶ月もかけて計画し、楽しみにしていた大山研修! 登山は苦しかった場面もありましたが、なんと全員が頂上に辿り着くことができました。登山当日は素晴らしい天候に恵まれ、頂上からの景色は最高でした。疲れも吹っ飛んだことでしょう! お疲れ様でした!



生徒総会

6月10日(金)、生徒総会がありました。各クラスから出てきた意見や質問を審議し、岡輝中学校をより良くしていくための大切な話し合いの場です。生徒全員で、真剣に臨むことができましたね。執行部や各委員のみなさん、意見の取りまとめや準備、お疲れ様でした。



PTAのみなさん、ありがとうございます!



岡輝中学校では、毎月あいさつ運動を行っています。PTAの方々が正門や西門、昇降口等でのぼりを持って笑顔で出迎えてくれたり、交差点では、横断の補助をして安全に生徒のみなさんを送り出してくれたりしています。今月は、それに加えて、校内の清掃活動も行ってくださいました。日頃の清掃では行き届きにくいところを中心に水回りをきれいにしてくださいました。ありがとうございます!

昨年度、PTAみなさんにプールの目隠しネットを設置していただきました。無事に年度始めに設置を終え、先々週より、水泳の授業を行っています。安心して、思いきり水泳の授業を頑張ってくださいと思います。



せいきふれあい祭開催!



新型コロナウイルス感染拡大のため2年開催されていなかった清輝ふれあい祭が、3年ぶりに開催されました! 制限のある中での実施となりましたが、吹奏楽部が演奏を披露したり、文化活動部がブースのお手伝いをしたりするなどして、岡輝中の生徒も参加しました。久しぶりの開催で、地域の方や子ども達の笑顔があふれていました! 準備から運営に関わった皆さま、お疲れ様でした!

新たな仲間紹介!

左: 花谷 芳 (はなたに かおる) 先生
 技術・家庭科担当
 右: Larry Campbell (ラリー キャンベル) 先生
 ALT

